



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

En Allemagne, 130e anniversaire de l'église Saints-Constantin-et-Hélène du cimetière russe de Berlin-Tegel



Service de communication du DREE, 10.06.2024. Le 3 juin 2024, mémoire de saint Constantin et sainte Hélène, l'archevêque Tikhon de Rouza, administrateur du diocèse de Berlin et d'Allemagne, a célébré la Divine Liturgie à l'église Saints-Constantin-et-Hélène, située dans le cimetière russe de Tegel (Berlin). L'église fêtait le 130^e anniversaire de sa consécration, rapporte le site diocésain.

L'archipasteur concélébrait avec le chef du doyenné de l'Est, l'archiprêtre Guéorgui Antoniouk, l'archiprêtre Sergui Silaganov, recteur de l'église, l'archiprêtre Andreï Sikoïev (Église russe hors frontières), le prêtre Alexandre Vassyl, le prêtre Evguéni Mourzine, le protodiacre Vitaly Sadakov.

La liturgie a été suivie d'une procession autour de l'église et de la lecture d'une prière à saint Constantin et sainte Hélène.

Le recteur a prononcé un discours de bienvenue. L'archevêque Tikhon a remercié l'archiprêtre Sergui Silaganov et a proposé au clergé et aux paroissiens une homélie. Des images des saints patrons de l'église ont été distribuées à l'assistance à la fin de l'office.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91866/>